

Schachfreunde Erbach e.V.

*Dr. jur. Eric Simon (1. Vorsitzender), Crevestr. 3, 65343 Eltville
Tel. 06123/3418, 0177/7376140, Fax: 06123/630321, email: Eric.Simon@gmx.de
Homepage des Vereins: <http://home.arcor.de/sfr-erbach>*

**An den Vorstand
des Hessischen Schachverbandes**

Eltville, 28.02.2009

Antrag Kongress 2009 – Einsatz von Schiedsrichtern in den hessischen Spielklassen

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir stellen hiermit den Antrag, dass eine möglicherweise beabsichtigte Änderung der Turnierordnung unterbleibt, die in den hessischen Spielklassen den Einsatz von Schiedsrichtern verlangt, die nicht am Mannschaftskampf teilnehmen dürfen. Falls die Änderung bereits beschlossen ist, ist sie zurückzunehmen.

Begründung:

Die beabsichtigte Änderung ist insbesondere für kleine Vereine unzumutbar. Jeder Mannschaftsführer weiß, wie schwer es sein kann, eine komplette Mannschaft aufzubieten. Noch viel schwerer wird es sein, einen freiwilligen neunten Mann zu finden, der im Übrigen in den meisten Wettkämpfen völlig sinnlos herumsitzen würde. Angesichts der wenigen Streitfälle wäre die Neuregelung auch unverhältnismäßig. Falls der Vorstand in den letzten Jahren eine Häufung von Streitfällen festgestellt haben sollte, die gerade darauf beruhen, dass der Wettkampfleiter selbst mitspielt, wäre es zunächst einmal angezeigt, die Vereine auf die Probleme aufmerksam zu machen und zur Fairness aufzurufen. Bislang ist in dieser Hinsicht jedoch nichts geschehen.

Der Kongress ist zwar nicht vorrangig zuständig für Änderungen der Turnierordnung. Als höchstes Organ des Verbandes kann der Kongress dieses grundsätzliche Thema jedoch jederzeit an sich ziehen. Es ist höchste Zeit, dass sich die Vereine und ihre Mitglieder gegen die ständig ausufernden Reglementierungen, die dem Schachsport nur schaden, zur Wehr setzen!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Dr. Eric Simon